



夢チャレンジ

校訓

かしこく たくましく うつくしく

令和2年8月25日 第6号 文責 梶原 圭一



願いを込めて2学期がスタート!

例年よりも短い夏休みも終わり、子供たちが一番成長すると言われる2学期がスタートしました。いつものように校門に立って子供たちの登校の様子を見ていると、2年生の子が夏休み中に制作した貯金箱を見せてくれました。(右の写真)上手にできていることを褒めると、「早くコロナがなくなってほしいと思って作りました。校長先生、アマビエって知っていますか。」と、作った目的を笑顔で教えてくれました。新型コロナウイルス感染症収束への願いのこもったこの作品を見て、子供たちの安心・安全を守るために、本校職員で力を合わせ、2学期も全力を尽くしていかなければならぬという思いが湧き上がっていました。



県内のリスクレベルは、現在「レベル4 特別警報」が続いているため、2学期からの学校生活も徹底した感染対策を講じて進めなければならず、様々な学校行事やPTA活動等、中止や変更をお願いすることもあるかと思います。また今後、急な臨時休校の措置を連絡することも考えられます。先の見えない2学期のスタートではありますが、この状況をマイナスばかり捉えず、学校、保護者、そして地域の皆さんと様々な立場や視点からアイディアを出し合い、今を生きる子供たちのために、新たな学校の在り方を見つけ出していくたいと思います。どうぞご理解並びにご協力の程、よろしくお願ひいたします。

美しい環境は豊かな心を育てる

8月23日(日)に、PTA親子美化作業を実施しました。保護者の皆さん、そして3年生以上の子供たちのおかげで、美しい学校へと生まれ変わったかのようです。早朝よりご協力いただき、ありがとうございました。

特に本校の運動場は、日頃から草の伸びも早く、また子供たちが走るコースに芝がどんどん伸びてくるため、例年整備に苦慮しています。夏休み期間中も、熱中症に注意しながら職員で草取りをしましたが、なかなか進みませんでした。しかし、保護者の皆さんのご協力により、見違えるほどきれいになりました。

昔から「環境は人を育てる」という言葉があります。美しい学校環境で育った子供たちは、美しいものに感動したり、公共の物を大切に扱ったりといった豊かな心が身に付いてくると考えています。これからも美しい学校環境づくりに力を入れていきますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。



坂小の職員 プログラミング教育を学ぶ

本年度から小学校ではプログラミング教育を実施しております。「プログラミング教育」と聞くと、子供たちがコンピュータに向かって、難しい言語を打ち込んでいくような印象をもたれる方も多いかもしれません。学習指導要領には、プログラミング教育の目的について、次のように書かれています。

プログラミング的思考を育むため、プログラミングを体験しながらコンピュータに意図した処理を行わせるために必要な論理的思考力を身に付けるための学習活動。



何か活動したり作ったりする中で大切なのは、「段取り」ではないでしょうか。朝起きて、家を出るまでの間にすべきことを想像すると、いかに効率的に進めればよいか考えて行動しなければ、間に合わなくなります。このように意図した活動を実現するために、一つ一つの動きをどのように組み合わせたらいいのか、組合せをどのように改善すれば意図した活動に近付くのかということを論理的に考えていく力を「プログラミング的思考」と言います。この「プログラミング的思考」を、コンピュータ等を上手に活用しながら問題を解決したり、各教科等の学びをより確実にしたりすることをねらって行う教育です。

本校でもプログラミング教育を進めていくために、熊本県立教育センターの森田雄治指導主事を講師としてお招きし、具体的な実践方法や指導する際の留意事項等を学ぶ機会を設けました。2学期からの各教科の指導に十分生かしていきたいと考えています。

すくすく芽生え坂瀬川教室が始動します

「地域の中で子供たちを育てる」ことを目的とし、昨年度から「すくすく芽生え坂瀬川教室」を行っています。地域の支援ボランティアの皆さまのご協力により、希望して参加している3年生以上の子供たちは、様々なスポーツや文化的活動を体験しながら、有意義な時間を過ごすことができました。



本年度も年度当初から活動を始める予定でしたが、新型コロナウイルス感染症防止の観点から、開設を見合わせていました。「今年は、いつから始めますか。」や「今年度も楽しみにしています。」といった声を多数いただき、検討した結果、しっかりと感染症対策を行ったうえで、2学期から開設したいと思います。開設に向けて、先日支援ボランティア説明会を行いました。

本年度、会員として登録いただく地域の方々は32名で、学習見守り並びに活動を支援していただくことになります。活動日は、火・木曜日の週2回、午後4時30分から6時までの1時間30分の活動ですが、地域の方々としっかりと連携し、共に楽しみながら、この教室の取組を充実させていきたいと思います。

ご理解、ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

あいあいフェスティバルの中止について

毎年10月に「あいあいフェスティバル」(学習発表会)を行っておりましたが、現在の新型コロナウイルス感染症に係るリスクレベルや見通しの立たない今後の状況等を勘案し、本年度は中止いたします。子供たちをはじめ、楽しみにされていた方々も多かったと思いますが、この決定についてご理解いただければ幸いです。

【お願い】

8月27日に「新型コロナウイルス感染症発生時の対応について（お知らせ）」を配付しております。出席停止等の措置についても記載しておりますので、ご確認願います。なお、本校ホームページにも同様のものを掲載しております。

＜今後の主な予定＞

9月 3日 (木)	不審者避難訓練
9月 4日 (金)	心臓検診（1・4年）
10月 6日 (火)	スポーツフェスティバル
10月 12日 (月)	天草教育事務所巡回訪問